



沖防第889号
29.2.27

沖縄県知事
翁長 雄志 殿

沖縄防衛局長
中嶋 浩一郎



宜野湾市湧水において検出された有機フッ素化合物の対策等
について（回答）

貴県におかれましては、日頃より、防衛施設行政に御理解と御協力を賜り感謝申し上げます。

御要請のありました標記の件につきましては、直ちに米側に主旨を伝え、回答を得るべく努めてまいりました。米側からの見解を踏まえ、下記のとおり回答します。

記

1 1について

米側から、PFOsについては、上部機関の指導の下、適正な取扱いに努めているとの説明を受けております。当局としましては、引き続き適正な対応を取るよう働きかけてまいります。

2 2について

米側から、PFOsについては、規制された物質ではなかったため、それに特化した使用履歴等を残すことにはなっておらず、お答えができないとの説明がありました。当局としましては、引き続き関連情報の収集に努めてまいりたいと考えております。

3 3について

御要請について、米側からは、県の調査結果について、既に当局から提供を受けたところであり、改めて直接御説明をいただくこと等は要しないとの回答を受けておりますが、当局としましては、引き続き沖縄県、米側と密接に連携し対応してまいりたいと考えております。

関連文書：環政第1682号（平成29年1月27日）

